
Requerimento nº 099 
 
 

 
07 de abril de 2.008 
  

MÁRCIO APARECIDO MARTINS E OUTRO VEREADORES 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO 
A POSSIBILIDADE DE IMPLANTAÇÃO DE ACADEMIA 
PARA A TERCEIRA IDADE NAS PRAÇAS PÚBLICAS DE 
NOSSA CIDADE 

 

Considerando que em outros Municípios, 

como Ourinhos por exemplo, foram implantadas nas praças públicas, 

academias para a terceira idade, projeto esse que foi muito bem aceito e o 

que está trazendo inúmeros benefícios para esta parcela da população. 
 

Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e 

atendidas as formalidades regimentais, seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, DD. 

Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, responda a esta Casa 

de Leis, após consulta à Secretaria Municipal de Planejamento, Obras e 

Serviços, as seguintes questões: 
 

a)- Existe a possibilidade de serem 

implantadas Academias para a Terceira 

Idade nas praças públicas da cidade? 
 

b)- Se positivo, qual é a previsão para que 

isso ocorra? 
 

c)- Se negativo, justificar. 
 

SALA DAS SESSÕES, em 07 de abril de 2.008. 
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